

années précédentes, cette proportion s'était élevée jusqu'à vingt deux pour cent. Le nombre diminue donc, mais il n'en est pas moins effrayant.

Les *suicides* vont en se multipliant. En 1879, le nombre des suicides ne montait pas à 5,000 : en 1889, il a presque doublé.

La *folie* fait des victimes toujours plus nombreuses, Au 1er janvier 1873, il y avait 39,175 aliénés dans les différentes asiles. Dix ans plus tard on en comptait 49,553.

La *misère* avouée suit les mêmes proportions. En 1876 on comptait dans le seul département de la Seine 1,864 vagabonds et mendiants ; en 1885 on en comptait 5,839. Et c'est la même chose dans tous les départements.

Triste résultat des efforts qui sont faits pour déchristianiser la France. L'impiété multiplie les enfouissements civils et les suicides, en même temps qu'elle tarit la source de la charité.

La folie qui progresse n'est que la suite des excitations de tout genre qui font éclater les cerveaux trop faibles.

Espagne. — Voici quelques détails sur la consécration du jeune roi et de toute la famille royale d'Espagne au Sacré-Cœur.

Le *Bulletin de la Garde d'Honneur* écrit :

On se rappelle l'émoi qu'avait causé, dans les premiers jours de cette année, la maladie du jeune roi d'Espagne. La Cour était consternée, le peuple remplissait les églises, et de tous les points du royaume de ardentes prières montaient vers le Ciel pour la conservation d'une tête si chère. Quant à la pieuse reine Marie-Christine, sa mère, elle ne quittait pas le chevet de l'enfant royal. Elle l'avait voué au Sacré-Cœur, et, au milieu des alarmes et des découragements de tous, elle trouvait encore dans son cœur maternel une invincible espérance.

Enfin, après de longs jours d'angoisses, la nation apprit que le jeune roi était sauvé. Ce fut pour tout le royaume une explosion de joie et de reconnaissance.

La reine Marie-Christine qui est une fervente Garde d'Honneur avait hâte que son fils pût faire une consécration solennelle de sa personne au Sacré-Cœur.

Le mardi soir, 10 juin, au moment où allait commencer dans l'église Saint-Martin à Madrid, le salut solennel de l'Archiconfrérie de la Garde d'Honneur pour la neuvaine préparatoire à la fête du Sacré-Cœur, les équipages de la Cour s'arrêtèrent à la